



ACTA N° 1

Reunidos en el salón del Auditorio Municipal del Municipio de Valladolid Lempira a los cuatro días del mes de enero del año 2019, sesión ordinaria de este día que celebra la Honorable Corporación Municipal precedida por el señor Alcalde Municipal Ing. Pedro Antonio Menjivar Escobar con el objetivo de celebrar puntos importantes con una agenda de 6 puntos a desarrollarse

1. Actos protocolarios
a comprobación del Quorum
b. apertura de la sesión
c. Lectura de la Agenda
2. informe de la Corporación Municipal
3. presentación y juramentación de los nuevos auxiliares para año 2019.
4. Presentaciones a. socialización y aprobación de la calendarización de las sesiones ordinarias y cabildo abierto para el año 2019, b. presentaciones por asamblea
5. Nombramiento ratificación de los empleados municipales estarán Laborando para el año 2019
6. Acuerdos y Resoluciones
- 7 Cierre de la sesión

desarrollo de la de agenda **1.** Actos protocolarios se presentó el señor Alcalde Municipal dio la bienvenida a las personas presente Miembros de la corporación técnicos municipales, personal de salud. Invocación a Dios dirigido por el regidor tercero Señor Leoncio Pineda Castillo **a** comprobación de Quórum se comprobó el quórum con los miembros de la Corporación Municipal, Alcalde Municipal ing. Pedro Antonio Menjivar, Regidor primero profe. Nery Rigoberto Pineda, Regidora segunda Esther Elizabeth Chicas, Regidor Tercero Sr. Leoncio Pineda, Regidor Cuarto señor Gilberto Reyes Gavarrete, no se presentó la Vice Alcaldesa Denia Elizabeth Pinto a sesión de hoy **b.** apertura de la sesión el señor Alcalde Municipal da por abierta la presente sesión a las 10.15 am de la mañana. **c.** lectura de la agenda la Secretaria Municipal dio lectura a la agenda la cual fue aprobada por miembros de la Corporación Municipal y persona presente. **2** Informe de la Corporación Municipal se presentó el Señor Alcalde Municipal informo que se va demoler donde funciona el edificio Mercado Municipal y la Dirección Municipal de Educación ya se socializo con la asamblea y está de acuerdo que en ese lugar se haga la construcción policlínica que ya está aprobada a nivel de la MANCOSOL para que se haga la construcción de la policlínica en este municipio. También el Señor Alcalde informo que se acordó con la Corporación Municipal celebrar el Cabildo Abierto de rendición de cuentas año 2018 el día viernes 25 enero 2019 hora 9.am local auditorio municipal se le da instrucciones a la secretaria para que invite por medio escrito a la fuerza vivas, organizaciones presente en el municipio, comisión transparencia CCT y Comisionado Municipal. También el Señor Alcalde informo que en el plan operativo anual de la corporación municipal se va a incluir que la Comisión Ciudadana Transparencia audite dos proyectos por el año se le va a pedir a los técnicos de G L



H para que asesore CCT para que haga auditoria. También el señor Alcalde Municipal informo que se va implementar de dar inicio con los proyectos que están para este año. También informo que se va a construir, pisos techos a los grupos de red de Mujeres del Municipio. También informo que se están reparando las calles del Municipio y solicitarle que hay que darle mantenimiento y limpieza de cunetas. También socializo la construcción de parque recreativo que se va a construir en el barrio el cerro este año **3**. Presentación y Juramentación de los nuevos auxiliares para año 2019 se presentaron los nuevos auxiliares se llegó a un acuerdo que se va hacer la Juramentación en la próxima sesión para que ese día se incorpore los auxiliares que faltan para hacer la **4**. Presentaciones **4.1** se presentó la Doctora Lurbin del Carmen Alvarenga solicita el apoyo a los auxiliares para que apoye en la comunidad cuando los técnicos de Salud los Visite. También informo que la US de Valladolid la Municipalidad la mando a reestructurar quedando en buen estado. También presentó donde solicita que pague a las conserje de la U.S Valladolid, San Lorenzo y Tierra Blanca donde hay un convenio con la MANCOMUNIDAD SOL que cada Municipalidad haga el pago a la conserje de U.S que laboran en el Municipio. **4.2**. Socialización y aprobación de la calendarización de las sesiones ordinaria y cabildo abierto para el año 2019. Se presentó el señor Alcalde dio lectura de las fechas de las sesiones que corresponde en el año 2019 de las sesiones de primero y 15 de cada mes. También se socializo los temas de los cabildo abierto que se van a desarrollar en el año 2019 siendo un total de 6 cabildo abierto en el año 2019. **4.3**. Se presentó el señor Francisco Meléndez se presentó para ver si le van a hacer entrega de la parcela que solicito para reponer el predio que perdió por el paso del pavimento el señor Alcalde le giró instrucciones al director Municipal de Justicia que juntamente con el auxiliar de la comunidad le haga entrega al señor francisco y que tiene que pagar la cantidad de lps. 2000.00 por la entrega de la parcela. **4.4** se presentó la Joven María Gavarrete Solicita que si siempre le van a seguir vendiendo gasolina el señor Alcalde le informo que siempre se le va a seguir aguilando el predio donde está la caseta para seguir vendiendo golosinas el señor Alcalde le informo que siempre se le va a seguir alquilando y que cada año lo solicite siempre **4.5** se presentaron Lilian Flores Serrano y Consuelo Noemi Flores Serrano ambas solicita un solar para casa en la comunidad de San Lorenzo en el lugar del morrito en el caserío el Rodeo **4.6** Se presentó el Joven Miguel Flores solicita una parcela para trabajar para cultivar en el lugar de la queserita la Montañita. **4.7** Se presentó Dimas Ramírez agradeció por la reparación de la calle **4.8** se presentó Jose Cruz Rodríguez pregunto que si con el tractor van a reparar el tramo que falta en la comunidad del portillo San Lorenzo **4.9** se presentó el auxiliar de la comunidad de Cacahuatal informo que en nombre de la comunidad están solicitando que con el paso del tractor se repare el campo el señor Alcalde le informo que si se puede hacer la reparación cuando este el tractor en la comunidad. **5**. Nombramiento y Ratificación de los Empleados Municipales que están laborando para el año 2019 **5**. ACUERDOS RESOLUCIONES **5.1** La Honorable Corporación Municipal por mayoría, acuerda



Municipalidad de Valladolid Lempira, Honduras C.A

munivalladolid@yahoo.com Cel. 9750-0609



nombrar como Tesorera Municipal a **Reina Delmy Aleman Nataren** laborando desde el 1 de enero 2019, bajo la modalidad de forma permanente devengando un sueldo de lps. 14,000.00 mensuales. **5.2** La Honorable Corporación Municipal por mayoría, acuerda nombrar como Técnico de UTM al **Joven Eliseo Pineda Carabantes** laborando desde 1 de enero 2019, bajo la modalidad de forma permanente devengando un sueldo de lps. 14,000.00 mensuales. **5.3** La Honorable Corporación Municipal por mayoría, acuerda nombrar como Secretaria Municipal a **Maira Gloria Dubon Ramírez** laborando desde el 1 de enero 2019, bajo la modalidad de forma permanente devengando un sueldo de lps. 11,000.00 mensuales. **5.4** La Honorable Corporación Municipal por mayoría, acuerda nombrar como Jefe de Catastro al Joven: **José Gerardo Pineda Cuellar**. laborando desde 1 de enero 2019, bajo la modalidad de forma permanente devengando un sueldo de lps. 10,500.00 mensuales. **5.5** La Honorable Corporación Municipal por mayoría, acuerda nombrar como técnico de Administración Tributaria a la Joven: **María Norberta Chávez Soriano**. Laborando desde 1 de enero 2019, bajo la modalidad de forma permanente devengando un sueldo de lps. 12,000.00 mensuales. **5.6.** La Honorable Corporación Municipal por mayoría, acuerda nombrar como técnico de Administración Presupuestaria a la Joven: **Sandra Beatriz Vásquez Pineda**. Laborando desde 1 de enero 2019, bajo la modalidad de forma permanente devengando un sueldo de lps. 9,500.00 mensuales. **5.7** La Honorable Corporación Municipal por mayoría acuerda nombrar al Joven **Marino Nataren Meléndez** Laborando desde 1 de enero 2019, bajo la modalidad de forma permanente como director municipal de justicia devengando un sueldo de lps. 9,500.00 mensuales. **5.8.** La Honorable Corporación Municipal por mayoría, acuerda nombrar como Técnico de la OMM: **Blanca Marisol Vázquez Herrera laborando** desde 1 de enero 2019, bajo la modalidad de forma permanente devengando un sueldo de lps. 8,000.00 mensuales. **5.9.** La Honorable Corporación Municipal por mayoría, acuerda nombrar como Técnico de la UMA al Joven: **Kevin Eli Alvarenga Carbajal** laborando desde 1 de enero 2019, bajo la modalidad de forma permanente devengando un sueldo de lps. 9,500.00 mensuales. **5.10.** La Honorable Corporación Municipal por mayoría, acuerda nombrar como Logística y Comunicaciones al Joven: **Oscar Gonzalo López** laborando desde 1 de enero 2019, bajo la modalidad de forma permanente devengando un sueldo de lps. 7,500.00 mensuales. **5.11** La Honorable Corporación Municipal del Municipio de Valladolid Lempira por mayoría acuerda nombrar como conserje municipal a Rosalina Orellana Nataren desde el 1 de enero 2019 bajo la modalidad de forma permanente devengando un sueldo de lps. 6,000.00 mensuales. **6 Asuntos Varios Acuerdos 6.1** La Honorable Corporación Municipal del Municipio de Valladolid Lempira por mayoría acuerdan contratar una máquina para mandar a demoler el edificio del mercado municipal y la oficina de la Dirección Municipal de Educación quedando un plantel para hacer la construcción de una policlínica materno infantil ya que fue aprobada a nivel de la MANCOMUNIDAD SOL la construcción de la clínica. **6.2** La Honorable Corporación Municipal de Valladolid



Municipalidad de Valladolid Lempira, Honduras C.A

munivalladolid@yahoo.com Cel. 9750-0609



Lempira por mayoría acuerdan celebrar Cabildo Abierto el día viernes 25 de enero con el objetivo de dar a conocer la **Rendición de Cuenta año 2018** se invitará a todas las fuerzas vivas del municipio hora 9.00 am local auditorio municipal. **6.3** la Honorable Corporación Municipal del Municipio de Valladolid Lempira por mayoría acuerda nombrar a las conserje que estarán laborando en la U.S. del Municipio en la U.S. del Municipio de Valladolid a Ismelda Karina Ayala Pineda laborando a partir del 1 de enero 2019, devengando un sueldo de lps. 3,000.00 mensualmente. en la U.S. de Tierra Blanca se acordó nombrar a la joven María Mirtila Serrano Guardado para que labore como conserje a partir del 1 de enero 2019, devengando un sueldo lps. 1,500.00 mensualmente, también se acordó contratar a la joven Dilcia Azucena Hernández Sánchez como conserje de la U.S. de San Lorenzo a partir del 1 de enero al 31 de enero del 2019 devengando un sueldo lps. 3,000.00. **6.4.** la Honorable Corporación Municipal del Municipio de Valladolid Lempira por mayoría acordó aprobar la calendarización de las sesiones ordinarias de primero y quince de cada mes del año 2019. **6.5** la Honorable Corporación Municipal del Municipio de Valladolid Lempira acordó aprobar la calendarización de los cabildo abierto para el año 2019. **6.6.** La Honorable Corporación Municipal acuerdan aprobar la contratación de dos personas para que cuide y haga actividades encomendada para el cuidado del parque municipal con el cargo de Vigilante Municipal a las personas siguientes a señores Antonio Paz Pineda y al Señor Juan Gavarrete ambos devengando un sueldo pagándole por el días y la noche lps.250.00 los días trabajados por el mes. **6.7** la Honorable Corporación Municipal por mayoría acuerda la contratación de un vigilante para el cuidado del centro Básico Jose Cecilio del Valle a partir del 1 de enero al señor Rudy Geremias Alberto devengando un sueldo de lps. 4,500.00 mensualmente. **6.8.** CONSIDERANDO que acta atrás se acordó la división de modulo para la construcción de la oficina de Comisión Ciudadano de Transparencia C.C.T en el edificio del Mercado Municipal. CONSIDERANDO que el edificio va ser a demoler para construir la poli clínica en ese lugar. Y por lo tanto la Honorable Corporación Municipal Acordó la reconstrucción de la oficina CCT en un Local del Edificio del destacamento militar ya que no lo están ocupando el local antes mencionado. **6.** Cierre de la sesión no habiendo más que tratar el señor Alcalde da por cerrada la presente sesión firmando para constancia Alcalde Municipal, Señores Regidores y Secretaria Municipal.


Maira Gloria Dubon Ramirez
Secretaria Municipal